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Audience avec le Directeur Général

A la demande du Directeur Général, une délégation a été 
reçue à Lille au siège de l’Interrégion. 
Après une heure de débat nous avons quitté la salle, le DG 
n’étant pas en mesure de faire des propositions concrètes.
Rien sur les heures de nuit, rien sur le régime indemnitaire. 
Il a rappelé qu’une partie des revendications sur la retraite, 
le point d’indice ou la prévoyance n’était pas de sa 
compétence.
Pour autant sur les sujets qui sont de sa compétence, heures
de nuit, pénibilité, ACF … rien de concret.

L’administration ne voulant pas négocier avec un « pistolet 
sur la tempe », sous-entendu il faut arrêter les blocages 
avant de pouvoir espérer obtenir quelques avancées de 
l’état pour les douaniers.

Cette Réunion n’était qu’un contre-feu. L’impasse est
totale.


